

que es atentatoria á la libertad de los pueblos.

Se suscita una viva discusión entre varios cenecjales por discrepar de parecer y mientras los unos opinan que sí, hay otros que opinan al contrario, por lo cual se pasa á votación resultando tres que sí y cinco que nó.

En vista del resultado de la votación no se expide ningún telegrama al Presidente del Consejo de ministros.

Antes de terminar la sesión el señor Estrada participa al consistorio que con suma satisfacción se ha enterado del traslado del Administrador de Correos de esta villa Sr. Labandera y que por dicho motivo dentro poco se ausentaría de esta villa y por lo tanto sentía vivamente perder al amigo y compañero, manifestando deseos de que se le tributase algún obsequio en prueba de agradecimiento.

El Sr. Tardá propuso que el día de su marcha fuera á despedirle en corporación el Consistorio.

No habiendo más asuntos que tratar, levantó la sesión el Sr. Presidente á las 6.

* * *

Respecto al traslado del mercado de cerdos á la plaza de Verdaguer, antes de la Montaña, debemos de llamar la atención al Sr. Alcalde, para que sea un hecho lo antes posible, pues que es una vergüenza dicho mercado en un punto tan céntrico como la plaza de Perpinya y nos pone á muy bajo nivel por todos conceptos.

En primer lugar dicha plaza de Perpinya resulta pequeña por la importancia del mercado y por el número de cerdos que cada día en aumento se instalan en dicho punto, y al mismo tiempo poco ventilada por hallarse rodeada de casas y no corren los vientos por lo cual resulta un foco de infección capaz de producir pestes y enfermedades infecciones que pueden comprometer la salud del vecindario y antes que el negocio de cuatro vecinos primero es la salud de todo un pueblo y por lo tanto se hace indispensable el traslado antes que vengán los calores y tengamos que lamentar algunos casos de enfermedades producidas por los emanaciones nauseabundas de las estercoleras que producen aquellos animales.

La plaza de la Montaña reúne todas las condiciones para dicho mercado, pues además de ser espaciosa se halla ventilada que es una condición principal para el objeto.

Esperamos, pues, de las energías del Sr. Alcalde y de la Junta de Sanidad, será un hecho lo antes posible el

traslado de dicho mercado á la plaza de la Montaña. Si no se quiere perjudicar á la plaza de Perpinya, instálese en dicha plaza el mercado de huevos ya que hoy es bastante importante en esta villa y se hace necesario un punto determinado.

DIVERSIONES

En el cinematógrafo del «Café Nuevo» continúan exhibiéndose películas que merecen la atención y aplauso del público por lo bien presentadas y por ser de buen gusto.

* * *

Así también en el cinematógrafo de la plaza de Perpinya, las continuas sesiones se ven concurridísimas por la notabilidad de las películas que forman el programa de aquel espectáculo.

* * *

En «La Unión Liberal» mañana por la noche tendrá lugar, por la compañía lírica de aficionados, una representación de *El Duo de la Africana*, *Las Carceleras*, y *Los Bohemios*, cuyas obras serán presentadas con el decorado correspondiente.

Por las impresiones que tenemos respecto á dicha representación, auguramos á la compañía un éxito al interpretar las mencionadas zarzuelas con la aplaudida orquesta *La Catalana*.

* * *

Esta noche el Circo Calvo dará su penúltima función despidiéndose mañana del público granollerense.

De sentir es que la compañía ecuestre de dicho Circo no haya podido permanecer en esta localidad siquiera hasta la próxima Pascua de Resurrección.

Por lo muy bien que trabajan y los arriesgados ejercicios que verifican, no hay duda que habrían cosechado aplausos y dinero.

* * *

Contando con artistas de extraordinario mérito y nombradía, se ha organizado un concierto vocal é instrumental que tendrá efecto en el Casino de Granollers mañana domingo á las 3 y media de la tarde, y será inaugural de una serie que llamará poderosamente la atención de los inteligentes y del público en general, por lo selecto del repertorio y las cualidades artísticas de los intérpretes del mismo.



INFIMOS

Unos cuantos diminutos con un carácter brutal haciendo la mujerzuela, por no decir algo más, calumniaban á personas de respeto y dignidad, de un modo muy grosero y descarado sin igual.

Más estos son hormiguitas, que se quieren disfrazar de elefantes colosales, para ver si así podrán crear terror y zozobra á hombres de buena paz.

Más ¡ay! infimos misérrimos que ya ni la sociedad se acuerda de vosotros ni que en el mando seáis. Sois átomos invisibles, rellenos de vanidad que con vuestras pequeñeces y pretensión trivial pensáis haceros muy grandes, y en resumen no sois *na*.

¿Qué se han hecho aquellos gritos? ¡Oh música celestial de rimbombante ruido! ¿por qué no sigues ya más?

Las denuncias y querellas veo que os han hecho mal, y tenéis ya más canguelo que el que tuvo aquel rapaz de Lerroux, cuando aquel día, lo desafió un capitán.

Mezclados vais con el polvo mordiéndolo sin cesar, llenos de inmunda basura con la cual siempre os bañáis; pretendéis con gran malicia á gente limpia manchar para ver si de este modo vuestra bruticia os quitáis.

¡Oh! infelices gusanos no veis que os puede pasar?

Sólo con una pisada aplastaditos quedáis. ¿Por qué pues tanto chillido? ¿Por qué tanto rebuznar?

Vuestra soberbia y orgullo de hacer trascendental á cosas que son raquílicas, hijas todas de un *canard*, os creéis haceros grandes hinchándoos con afán y vuestra figura no llega, aunque se mire en cristal, apercibirse una sombra que puede justificar que en este pueblo sois algo; pero ¡ay! fataldad, sois humo que se evapora es decir, que no sois ná.

CANARIO.

Pensamientos

Llegado el momento en que el hombre de grandes sentimientos se halla en la imprescindible situación de tener que perder por algún tiempo su libertad, la